44 | Deportes

Diario del AltoAragón - Viernes, 6 de julio de 2007

### • CICLISMO TROFEO FERNANDO ESCARTÍN



Un momento de la presentación de ayer en Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA

# Sabiñánigo reúne el domingo a la élite del ciclismo júnior

La prueba serrablesa entra en la Copa de España por tercer año

#### **Mercedes PORTELLA**

SABIÑÁNIGO.- El XI Trofeo de ciclismo "Fernando Escartín Coti" que organiza la Peña Ciclista Edelweiss, fue presentado el pasado miércoles a las 12,30 horas en las dependencias del Ayuntamiento de Sabiñánigo con la presencia del propio Fernando Escartín, del alcalde Carlos Iglesias y del coordinador de la carrera, José Antonio Ferrer.

Esta prueba ciclista forma parte por tercer año de la Copa de España de Categoría Júnior. Será la séptima prueba, de un total de nueve, y se celebrará este domingo a las 10,30 horas con salida y llegada en Pirenarium.

La organización estima la participación de cien ciclistas de equipos como Club Ciclista San Boi de Barcelona, el Toyota-Orbel del Club Campió Llorens de Vila-Real, Excavaciones Cambil de Sevilla, Club Ciclista Guernica, Penya Ciclista Nicky´s de Tarrasa, Andalucía Caja Sur de Córdoba, Club Ciclista Aragonés, Club Santa Oliva de Tarragona, el Relax de Zaragoza, Almacenes Lavín de Cantabria y el Huesca La Magia-Forcusa. Todavía hay que confirmar la participación de otros dos equipos.

Como favoritos, según Ferrer parten los corredores de "casa", del Huesca La Magia-Forcusa, y los que ocupan los primeros puestos en la clasificación de la Copa España como son Víctor Cabedo con 147 puntos y Guillermo Mas con 133, ambos del Micomar.

El serrablés Francisco Moreno, que milita en el Club Ciclista Tafalla ocupa el puesto 18 en la clasificación de la Copa España con 54 puntos, y Alberto Ara del Huesca La Magia con 4 puntos está situado en el puesto 72.

La competición arrancará en el parque Pirenarium dirección Huesca para salir a la variante y entrar en el desvío hacia Latas. De aquí los corredores pasarán por el Puente Oliván, Biescas y Búbal, para subir a Hoz de Jaca, atravesarán El Pueyo y saldrán de nuevo a la carretera A-136. El pelotón continuará hacia Biescas, Senegüé y Hostal de Ipiés para entrar en el circuito de Navasa. Después recorrerán Jarlata, Sasal, para salir a la calle Serrablo de Sabiñánigo y direc-ción Jaca, entrarán en el acceso al Hotel La Pardina y continuarán hacia Cartirana. Dirección Sabiñánigo entrarán en la localidad por la Avenida de Biescas para llegar a meta situada en Pirenarium. En total serán 104 kilómetros de recorrido y se espera que los primeros ciclistas en llegar lo hagan alrededor de la una del mediodía.

La prueba contará con dos ambulancias de Cruz Roja, Policía Local y miembros de la Guardia Civil para garantizar la seguridad de la misma.

El presupuesto de la carrera es de 15.000 euros, de los cuales 1.500 euros se destinan a premios en metálico, y además cada corredor recibe 30 euros en concepto de dieta.

Fernando Escartín dijo que "es un honor" que este trofeo lleve su nombre.

Escartín también matizó que el recorrido previsto "es duro y selectivo, pero es lo que requiere una carrera de este nivel".

Por su parte, Carlos Iglesias destacó las importantes carreras de ciclismo y cicloturismo que se organizan en Sabiñánigo e hizo hincapié en el "alto nivel" que tiene este año la competición.

#### **QUEBRANTAHUESOS**

Por otro lado, la reunión de la Junta Local de Seguridad que se celebrará el próximo día 13 de julio a las 10.30 horas en el Ayuntamiento de Sabiñánigo con la asistencia del Subdelegado del Gobierno en Huesca, Ramón Zapatero.

El encuentro tratará la evaluación de los resultados de la Quebrantahuesos.

BALONCESTO

## Kafka CAH va tomando cuerpo

D.A.

HUESCA.- El equipo de baloncesto de Primera Nacional Kafka Club Atletismo Huesca va tomando cuerpo. Tras un año para olvidar sobre todo por temas federativos y arbitrales, el equipo oscense volverá a estar dirigido desde el banquillo por Nacho Gella y continuará con su vinculación al CB Peñas.

Lo que sí cambiará de manera

importante en el nuevo proyecto del club será la plantilla. De momento, continúan casi con toda seguridad con respecto al año anterior cuatro jugadores: Guillermo Hernández, Morillo, Pablo Hernández y Abel Pardo. Del resto de jugadores, la mayoría no continuarán, por lo que la principal tarea en estas semanas para el cuerpo técnico es encontrar jugadores para completar la plantilla, una tarea que no se

antoja nada fácil y para la que el club en principio está interesado en todos aquellos jugadores que se pongan en contacto con ellos.

Una buena noticia en este sentido es que el equipo masculino cadete del Ramón y Cajal este año cambia de categoría, yse convierte en junior, con lo que estaría inmediatamente por debajo del cuadro atlético y podría servirle como filial.

OLIMPISMO

## La rusa Sochi organizará los Juegos de Invierno de 2014, a los que aspiraba Jaca

El COI dio ayer los Juegos de Invierno de 2014 a la ciudad rusa de Sochi, el mejor postor, por sus promesas de inversiones multimillonarias, y recompensó al tiempo a varias generaciones de esquiadores y patinadores rusos que nunca han subido al podio olímpico ante su público. Sochi derrotó a Salzburgo (Austria), eliminada en primera ronda y técnicamente la mejor, pero que sólo sumó 25 votos, y a PyeongChang (Corea del Sur), que ya quedó hace cuatro años a tres votos de obtener los Juegos de 2010 y que hoy acabó a cuatro: 51-47. La concesión de los Juegos a Sochi confirma la tendencia que ya apuntó el COI dando los de 2012 a Londres, por delante de París y Madrid: las ciudades que ya tienen casi todo hecho le interesan poco. Prefiere que los Juegos sean la excusa para emprender grandes transformaciones urbanísticas y para abrir nuevos mercados. Cabe recordar que a esta misma edición de los juegos se presentó Jaca, que no pasó el primer corte. EFE

**FÚTBOL** 

# España sufre pero gana y es primera de grupo en el Mundial Sub 20

España sufrió en la parte final del partido para imponerse a Zambia, pero acabó ganando por 1-2 el encuentro que cerraba la segunda jornada del Grupo B del mundial sub'20 que se está disputando en Canadá, tras la cual la selección que dirige Ginés Meléndez es líder por el número de goles marcados. El equipo español salió vivo de un choque en el que pasó por diferentes estados de ánimo. Desde la incomodidad de ver como Zambia se acercaba con peligro a la meta de Adán en los primeros minutos a los apuros finales después de que el conjunto africano acortase distancias, pasando por tener el partido ganado al descanso. Al final, un penalti y una acción colectiva con especial protagonismo de Capel, que remachó Mata, fueron suficientes para que el equipo español llegue a la última jornada con serias opciones de acabar primero de grupo. Llegada la hora de partido, el encuentro se desinfló y entró en una fase anodina de la que le despertó el gol de Zambia. Zambia se vino arriba y a España parecieron entrarles las dudas, pero el marcador no se movió. **EFE** 

**TENIS** 

## Nadal remonta dos sets y está en cuartos y Ferrero ve interrumpido su duelo con Federer

El español Rafael Nadal remontó ayer dos sets en la pista 2, apodada el "cementerio de los campeones", ante el ruso Mijail Youzhny, para sellar por derecho su pase a cuartos de final con un 4-6, 3-6, 6-1, 6-2 y 6-2. La lluvia no fue una molestia para el tenista balear, número dos del mundo, que concluyó el compromiso sin incómodos paréntesis en 3 horas y 4 minutos. El agotamiento mental y el cansancio físico acumulado a lo largo de cinco intentas jornadas durante su interminable calvario de tercera ronda contra el sueco Robin Soderling hicieron mella en el campeón de Roland Garros. Pero sólo temporalmente. El próximo escollo con el que lidiará el español en cuartos de final será el checo Tomas Berdych, séptimo cabeza de serie, que se metió en esta ronda tras eliminar al sueco Jonas Bjorkman. Por su parte, Juan Carlos Ferrero reanudará hoy su partido de cuartos de final contra el suizo Roger Federer al cancelarse la jornada de ayer. Los organizadores de Wimbledon confirmaron la suspensión de los partidos a la vista de las condiciones climáticas cuando el valenciano en la pista Central iba igualando en el primer set por 5-5, 40-40 y saque del helvético. **EFE** 



Nadal ha sabido recuperarse y ya está en cuartos de final. EFE